

Artikel vom 17.05.2021

Elsenfeld ist bunt - wir sind es auch!

17. Mai: Internationaler Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie



Heute ist der Internationale Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie. Ein wichtiger Tag für alle, die immer noch für Gleichberechtigung kämpfen müssen, was in unserer demokratischen, liberalen und bunten Welt eigentlich nicht mehr von Nöten sein sollte. Denn es gibt auf dieser Welt viele verschiedene Länder, Kulturen und Lebewesen. Eine so große Vielfalt, die bisher immer noch nicht komplett entdeckt wurde. So ist es dann doch auch selbstverständlich, dass jeder Mensch verschieden ist und das ist auch gut so. Denn so wie jedes Land, jede Kultur und jedes Lebewesen sich so entwickelt, wie es sich für richtig hält, so sollte auch jeder Mensch für sich selbst entscheiden können, wen oder was er liebt und als welches Geschlecht er leben möchte.

Wir, von der CSU-Elsenfeld, werden meist auch als eine reine „christliche Gruppierung“ angesehen, aber wir sehen uns eher als ein **C**-harakterstarkes, **S**-ouveränes **U**-nd kompetentes Team für Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach. Denn bei uns ist jeder herzlich Willkommen, der mit uns unseren Heimatort immer weiter verbessern und liebenswert gestalten möchte. Und da spielt auch das Alter, die Religion, die Hautfarbe, das Geschlecht oder die sexuelle Orientierung keine Rolle. Jeder kann mit seinen Ideen dazu beitragen, dass wir auch in Zukunft eine tolle und bunte Gemeinde mit vielen verschiedenen Menschen bleiben!

Lasst uns daher alle dafür kämpfen, dass es keinen Hass und Ausgrenzungen gegenüber unserer Mitmenschen mehr gibt. Denn Elsenfeld ist bunt - und wir sind es auch!

